
Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
Gemeinderatsfraktion Offenburg 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Steffens! 

Schon 2018 hat sich die SPD für eine Baumschutzverordnung in der 
Gesamtstadt eingesetzt. Leider gab es damals dafür im Gemeinderat keine 
Mehrheit. 

Nach fünf Jahren und im Hinblick auf die aktuellen Entwicklungen stellen wir 
folgenden Antrag: 

Die Verwaltung möge innerhalb der nächsten 12 Monate eine diskussionsfähige 
Grundlage für eine neue Baumschutzverordnung vorbereiten. Dazu gehört 
auch ein Konzept, wie eine gute Kommunikation darüber in der Stadt und den 
Ortsteilen aussehen kann. 

Mit freundlichen Grüßen 

Martina Bregler 
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